

Herr Hahn fragt an, warum zur Deckung der überplanmäßigen Aufwendungen und Auszahlungen beim Produkt Abfallwirtschaft (537017091) in 2010 noch Mittel in Höhe von 131.700,-- € zur Verfügung ständen. Herr Stadtrat Dörflinger sagt zu, dass die Antwort auf diese Frage mit dem Protokoll nachgeliefert wird.

Antwort der Verwaltung:

Diese Mittel stehen bei der Vorkostenstelle der Abfallentsorgung zur Verfügung. Die dafür ursächliche Personalzuordnung und Personalkostenplanung erfolgte bereits im Laufe des Haushaltsjahres 2008, also zu einem Zeitpunkt, als die Stadt Neumünster noch einen kameralen Haushalt hatte. Zu diesem Zeitpunkt war noch nicht bekannt, wie sich die tatsächliche Personalzuordnung in 2010 im Rahmen des doppischen Haushalts darstellen würde.

Beschluss:

Der Ausschuss stimmt der Vorlage im Rahmen der Vorberatung einstimmig zu.